

Gustavo Rey afirmó que lo fundamental en el debate era "no caer en la derrota

Principal



Publicada el: 18/11/24	Visitas: 185
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 152	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/gustavo-rey-afirmo-que-lo-fundamental-en-el-debate-era-no-caer-en-la-derrota_8703.php

**GUSTAVO REY AFIRMÓ
QUE LO
FUNDAMENTAL EN EL
DEBATE ERA 'NO CAER
EN LA DERROTA**

Principal

Gustavo Rey afirmó que lo fundamental en el debate era "no caer en la derrota"

Gustavo Rey aseguró que lo esencial en el debate era "evitar la derrota a toda costa".

Análisis del Debate entre Yamandú Orsi y Álvaro Delgado

Por: Redacción Principal Fecha: Lunes, 23 de octubre de 2023

Gustavo Rey brinda su perspectiva

Este lunes, Gustavo Rey, reconocido periodista y experto en comunicación, participó en el programa 8 AM, donde ofreció un análisis detallado del debate llevado a cabo el pasado domingo entre los candidatos Yamandú Orsi y Álvaro Delgado.

Rey observó que durante el intercambio, ninguno de los candidatos abordó adecuadamente las preguntas planteadas por su contrincante.

“Generalmente hay una técnica en los debates que consiste en no seguir el hilo de lo que el otro propone, sino en establecer su propio relato.

Si yo me subo al tuyo, estoy cediendo poder y respondiendo a lo que decís. Es estrategia pura”, enfatizó.

El periodista señaló que, si bien hubo algunas preguntas entre los candidatos, la interacción fue mínima.

“Hasta las tonalidades de voz fueron medidas, casi presidenciales.

Un aspecto positivo para el futuro es que uno de los dos será presidente.

Nadie puede afirmar que alguno de ellos fue agresivo o confrontativo”, agregó Rey.

Asimismo, Rey comentó que en los días previos al debate, existía una expectativa pública que planteaba una rivalidad similar a un partido

Nacional-Peñarol, donde se deseaba una definición emocionante.

Sin embargo, destacó que el tema principal en esta ocasión fue evitar perder y sumar puntos, sin ir más allá de eso.

Contacto: redaccion@principal.uy

uy Síguenos en redes sociales: Facebook | Twitter | Instagram

Fuente: Telenoche

Imágenes



**GUSTAVO REY AFIRMÓ
QUE LO
FUNDAMENTAL EN EL
DEBATE ERA 'NO CAER
EN LA DERROTA**

Gustavo rey afirmo que lo fundamental en el debate era no caer en la derrota

Tags

candidatos, derrota, perspectiva, esencial, experto, delgado, reconocido, programa, gustavo, preguntas, periodista, octubre

Noticias relacionadas

-
- 3.7 *** *Revuelo en la llegada del Rey Carlos Iii a Australia: Senadora indígena lo confronta en el parlamento*
-
- 4.7 *** *Mufasa": la emocionante precuela de Disney que llega en diciembre para conmemorar los 30 años de "El Rey León*
-
- 4.4 *** *Los puntos fundamentales que marcarán el debate de esta noche entre Orsi y Delgado: se anticipa un encuentro decisivo para los candidatos a la presidencia*
-
- 3.7 *** *La Corte Electoral y los equipos de campaña de Orsi y Delgado analizan la fecha y los detalles del debate obligatorio que se avecina*
-
- 3.6 *** *Detrás de escena: Así se prepararon Orsi y Delgado para el debate, con un equipo de seis asesores, fotógrafos e invitados especiales*
-
- 3.7 *** *Delgado se presentó en Estudio 9, expresó su deseo de un debate más dinámico y compartió su perspectiva sobre la relación con Orsi*
-
- 4.0 *** *Se establecieron los temas para los cinco bloques del debate; el próximo martes se realizará el sorteo del orden de aparición de los candidatos*
-
- 4.5 *** *Candente debate en Canal 10: los candidatos ya están en el estudio, listos para enfrentar a los asesores y acompañados por invitados especiales*
-
- 4.3 *** *Gran Premio Ramírez: un candidato firme, su rival a vencer y una inesperada ficha en el juego*
-
- 3.6 *** *Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza*

Categorías

Interior

aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024